

Deutsche Gesellschaft für Arbeitsmedizin und Umweltmedizin verlässt die Social Media Plattform X

Stellungnahme des Vorstands vom 14. Januar 2025

Die Deutsche Gesellschaft für Arbeits- und Umweltmedizin steht als wissenschaftliche Fachgesellschaft für einen fakten- und evidenzbasierten Austausch sowohl von Meinungen als auch von wissenschaftlichen Ergebnissen und Erkenntnissen. Sowohl für den Fortbestand unserer liberalen und pluralistischen Gesellschaft als auch für das soziale Miteinander sowie die Kultivierung einer unvoreingenommenen, öffentlichen Streitkultur sind dies unveräußerbare Werte, die es in jeder Hinsicht zu verteidigen gilt. Fake News, bewusst intendierte Falschaussagen und Lügen, Hass und Hetze lehnen wir daher genauso ab wie die Manipulation von Kommunikationsinhalten und -reichweiten. Daher haben wir uns entschieden, die Kommunikationsplattform X zu verlassen. Folgen Sie uns gerne weiterhin auf LinkedIn und Bluesky.

[LinkedIn](#)



[Bluesky](#)

